

DTK

„Arminia“

Bremerboven

Vereins - Zeitung

Nr. 1

O s t e r n 1958

erscheint $\frac{1}{4}$ jährlich

N a c h r u f

Tieferschüttert und für uns unfaßbar erreichte uns am 14.3.58 die Nachricht vom Tod unseres 1. Vorsitzenden

H a n s K l a i s

Am 28.7.1906 in Dortmund geboren, wurde er schon im Jahre 1924 Mitglied der DJK Dortmund. Im Jahre 1929 verzog er aus beruflichen Gründen von Dortmund nach Bremerhaven und wurde im gleichen Jahr Mitglied unserer DJK. Als aktiver Sportler, besonders in Fußball, vertrat er unsere Farben. Für unsere damalige Aufbauarbeit war er der große Motor im Verein. Im Jahre 1931 wurde er unser 1. Vorsitzender und behielt den Posten bis zu unserem Verbot im Jahre 1934.

Maßgeblich an der Wiedergründung unserer DJK im Jahre 1956 beteiligt, wurde ihm wieder der Vorsitz des Vereins übertragen. Anlässlich unseres 29 jährigen Stiftungsfestes 1957 wurde ihm für besondere Verdienste das DJK Verbandsehrenzeichen in Silber verliehen.

Nun heißt es für immer Abschied nehmen von unserem Freund und 1. Vorsitzenden. In erster Linie ist es sein Verdienst, daß unsere DJK seit ihrer Wiedergründung das ist, was wir heute sind. Unermüdlich in der Arbeit, um unsere wiedererstandene DJK zur Blüte zu bringen, hat er es in den 1 1/2 Jahren geschafft.

Sein Tod bedeutet für uns einen unersetzlichen Verlust, zugleich aber auch die Verpflichtung, in seinem Geist weiterzuarbeiten.

Sein Andenken werden wir in Ehren halten.

Andreas Delinski
2. Vorsitzender

Liebe Vereinsmitglieder !

Dieses Rundschreiben soll Euch einen Rückblick der ersten drei Monate dieses Jahres und gleichzeitig eine Vorschau für die nächste Zeit geben.

Zuerst ist Erfreuliches über die Mitgliederbewegung zu berichten. Unser Verein zählt zur Zeit 145 Mitglieder, und wir haben in diesem Jahr bisher 26 Neuaufnahmen zu verzeichnen gehabt.

In unserer Jahreshauptversammlung am 24.1.1958 wurden in den Vorstand gewählt:

1. Vorsitzender	Hans Klais
2. Vorsitzender	Andreas Delinski
1. Geschäftsführer	Werner Klais
2. Geschäftsführer	Frl. Roswitha Kursch
1. Kassierer	Alfred Meyer
2. Kassierer	Bernhard Radke

Abteilungsleiter:

Fußball	Heinz Malicki
Schwimmen	Alfred Zenses
Herren-Tischtennis	Georg Schur
Damen-Tischtennis	Frau Wilhelmine Delinski
Jungmädchen-Tischtennis	Frl. Roswitha Kursch
Federball	Werner Klais

Vergnügungsausschuß:

Frau Maria Bork
Frau Wilhelmine Delinski
Horst Weber

Die Fußballabteilung wählte in den Spielausschuß:

Karl Herz
Edmund Kaune
Alfred Meyer

In unserer Monatsversammlung am 28.2.1958 hielt uns Ing. H. Eilers von der Seebeckwerft einen sehr interessanten Lichtbildervortrag über seine Teilnahme mit einem Eisbrecher an einer Forschungsreise in die Antarktis. Zu unserer großen Freude konnten wir in dieser Versammlung auch den DJK Verbandsarzt Dr. med. Pfeiffer, der z.Zt. in Bremerhaven und Wilhelmshaven bei der Marine stationiert ist, als Gast begrüßen.

Am 2. Ostertag erhalten unsere Fußballer hohen Besuch. Die DJK Blau-Weiß, Hildesheim, kommt mit einer I. Herrenmannschaft und einer Jugendmannschaft.

Die Spiele finden auf dem Ausweichplatz von Bremerhaven 93 statt.

Das Jugendspiel beginnt um 13.30 Uhr und anschließend spielen die Herrenmannschaften. Die genauen Anfangszeiten sind an der Anschlagtafel zu ersehen.

Es muß für uns Vereinsmitglieder selbstverständlich sein, daß wir die Spiele besuchen, um unseren Mannschaften die nötige Rückenstärkung zu geben. Abends um 20.00 Uhr treffen wir uns mit den Hildesheimer Gästen auf der Veranstaltung des Gesangsvereins "Cäcilia" im Vereinshaus zu einem geselligen Beisammensein.

Am 15.5.1958 (Himmelfahrt) ist unsere Fußballmannschaft zu einem Pokalturnier von der Leher Turnerschaft eingeladen.

Am 8.6.1958 folgt unsere Fußballmannschaft einer Einladung von DJK Roland Bremen.

Am 3.8.1958 planen wir einen Vereinsausflug nach Blumenthal. Unsere Fußballer wollen den Ausflug mit einem Spiel gegen die DJK Germania, Blumenthal, verbinden.

Aus den Abteilungen:

Fußball:

Im Februar begann die Frühjahrsserie der Punktspiele in der III. Kreisklasse.

Die Resultate waren:

16.2.1958	DJK Arminia	gegen	G.S.C.	2 : 1
2.3.1958	DJK Arminia	"	L.T.S.	5 : 3
9.3.1958	DJK Arminia	"	Blau/Weiß	2 : 5
16.3.1958	DJK Arminia	"	F.S.V.	1 : 1
23.3.1958	DJK Arminia	"	Wulsdorf	3 : 3

Die Spielergebnisse zeigen, daß es auch mit den Leistungen unserer Fußballer aufwärts geht.

Unser Ziel ist, in der nächsten Zeit eine II. Herrenmannschaft, eine Jugend- und Schülermannschaft aufzustellen. Verhandlungen um Überlassung des Sportplatzes für einen festen Trainingstag laufen beim Sportverein Blau-Weiß.

Turnen:

Durch die Verpflichtung des Turnlehrers, Herrn Günter Piwowarczyk, herrscht ab Januar bei uns reger Turnbetrieb. Besonders zu begrüßen ist die wiedererstandene Schülerabteilung. Die Jungens sind mit Lust und Liebe dabei, und die Beteiligung am Turnen ist sehr gut.

Federball:

Unsere Federball-Spieler sind mit großem Interesse bei ihrem Sport. In letzter Zeit haben sich auch einige junge Mädchen am Training beteiligt. Der Wunsch der Abteilung ist, es mögen sich noch mehr Damen und junge Mädchen für Federball interessieren.

Schwimmen:

Unsere Schwimmerinnen und Schwimmer haben jeden Mittwoch Gelegenheit, sich an dem gesunden Schwimmsport in unserem modernen Stadtbad zu beteiligen.
Die Beteiligung müßte wieder etwas besser werden.

Tischtennis:

Damen:

Die Damen sind in ihren Trainingsstunden zu einem kleinen Leistungs-Wettbewerb übergegangen.
Mit viel Freude wird dieser Sport ausgeführt.
Die Abteilung könnte noch einige Spielerinnen gebrauchen.

Jungmädchen

Diese Gruppe ist eine verschworene Gemeinschaft. Jede Woche treffen sich die Spielerinnen zum Training.
Diese Gruppe wünscht sich auch noch einige Spielerinnen.

Herren und Jugend

Die Beteiligung ist sehr gut. Einzel- und Doppelspiele wechseln an den Trainingstagen.

Schüler:

Jede Woche ist Hochbetrieb. Die Jungens sind z.Zt. dabei, für den "Besten" eine Ehrenurkunde auszuspielen.

Allen

Mitgliedern - Freunden und Gönnern

wünschen wir ein

F R O H E S O S T E R F E S T

Büning, Kpl.
Geistl. Beirat

Antonius Gelinski
2. Vorsitzender

A c h t u n g !

A c h t u n g !

Hiermit wird schon auf unsere am Freitag, den 25. April 58
stattfindende

ausserordentliche Versammlung
=====

hingewiesen.

T r a i n i n g s p l a n .

Tischtennis.

Schüler : jeden Dienstag 18 bis 20,30 Uhr Lutherschule
Jugend u. Herren : jeden Dienstag 20,30 bis 22 Uhr Lutherschule
weibl. Jugend : jeden Donnerstag 18 bis 20,30 Uhr Lutherschule
Damen : jeden Donnerstag 20,30 bis 22 Uhr Lutherschule

Sch w i m m e n .

für alle Mitglieder :

jeden Mittwoch 20 bis 21 Uhr Städtbad

T u r n e n .

Schüler, Jugend u. Herren :

jeden Sonnabend 15 bis 17 Uhr
obere Turnhalle Körnerschule

F e d e r b a l l .

für alle Mitglieder :

jeden Sonnabend 14,30 bis 17 Uhr
untere Turnhalle Körnerschule

F u ß b a l l .

Schüler, Jugend u. Herren :

Training jeden Dienstag ab 17 Uhr
Blau-Weiß Platz am Bahnhof Geestemünde.